



FRANCISQUE BOUILLIER

L'HOMME ET L'ÉCRIVAIN ⁽¹⁾

*Lecture faite à l'Académie des Sciences, Belles-Lettres
et Arts de Lyon.*

L'ACADÉMIE des Sciences, Belles-Lettres et Arts de Lyon a fait pendant ces vacances une grande perte. M. Francisque Bouillier, son ancien président et un de ses membres émérites, ancien inspecteur général de l'enseignement secondaire, membre de l'Institut, est décédé à Simandre (Isère) le 25 septembre 1899, à l'âge de 86 ans. Je serai votre fidèle interprète en exprimant tous nos profonds et unanimes regrets, et en rendant un suprême hommage à la mémoire de cet homme éminent qui, pendant plus d'un demi-siècle a occupé une si grande place dans l'université et dans la science philosophique.

Un monument plus glorieux lui sera élevé dans une autre enceinte ; mais celui qui lui sera dressé parmi nous aura un

(1) Voir aussi les Mémoires de l'Académie des Sciences, Belles-Lettres et Arts de Lyon.